

Leer la Ciudad de México con cuerpos transgresores

Reparación y futuro en una ciudad imposible

Julie-Anne Boudreau
Instituto de Geografía de la UNAM



La Ciudad de México, siempre al borde de la catástrofe, es un lugar donde lo imposible se reinventa cada minuto. La ciudad funciona, en contra de todas las predicciones científicas. La ciudad se repara constantemente. En un mundo de infraestructuras fallidas, de utopías expertas o revolucionarias, de calles desordenadas, y de periferias densamente pobladas, existen múltiples umbrales hacia futuros alternativos. Es cuestión de detectarlos.

11 de marzo de 2025, 12:30-14h

Sala María Moliner (1F)

Centro de Ciencias Humanas y Sociales - CSIC

C/ Albasanz, 26-28

Organiza: Departamento de Antropología



ILLA